

Lieber Herr Linsbichler,

Wir haben uns an die Vorgaben des ITN-Systems gehalten. Wir haben am Spieltag die ITN Wertung der beiden Spieler im System kontrolliert. Laut der ITN Liste hat Arne Schäffler eine bessere Wertung (im tausendstel Bereich) als Gerhald Kolm gehabt. In der Nennliste war trotzdem Gerhard Kolm vorm Arne Schäffler gereiht. Also das System hat widersprüchliche und verwirrende Informationen angezeigt. Es war für uns eine ungewöhnliche Situation, aber haben eine Entscheidung bezüglich Reihung treffen müssen. Wir haben uns letztendlich so entschieden, dass wir die aktuellen ITN Wertung zur Reihung heranziehen. Ich muss hier noch erwähnen, dass der Mannschaftsführer von ASKÖ Rainfeld unsere Diskussion gehört und mitverfolgt hat. Er hat vor Ort keine Einwände gehabt, obwohl wir natürlich bereit gewesen wären, die Reihung zu ändern. Ich finde es daher sportlich sehr unfair, wenn nach dem Spiel ein Protest gegen uns eingebracht wird!

Zudem hatte die Reihenfolge keinen Einfluss auf das Ergebnis. Es haben schließlich beide unsere Spieler die gleiche ITN-Wertung gehabt.

Falls wir wirklich gegen die Regeln verstoßen haben sollten, dann lag es nur daran, dass wir die Bestimmungen anders interpretiert haben.

Wir bitten Sie daher, diesen Vorwurf fallen zu lassen und das Spiel als gültig zu werten. Wir sind ein fairer und sportlicher Verein und haben kein Interesse an unsportlichem Verhalten.

Ich verbleibe mit sportlichen Grüßen

Bakk. Istvan Felszehgi Nemes

Manschaftsführer TC Gablitz